

## **Au premier tour : on choisit !**

Pour cette élection présidentielle des 22 avril et 6 mai 2012, ils sont dix candidats, au 1<sup>er</sup> tour, à se présenter aux suffrages des électeurs :

- ▶ **Madame Joly** : campagne écologiste difficile. Aura manqué de hauteur ! Des militants qui l'ont choisie (primaires) doivent s'en mordre les doigts !
- ▶ **Madame Le Pen** : aura critiqué essentiellement « ses » boucs émissaires ! Comme le faisait, précédemment, son père ! A montré aussi ses limites !
- ▶ **Monsieur Sarkozy** : après son mandat de cinq ans, son bilan parle pour lui ! A mené une politique partisane ! Parfois, s'est révélé indigne de la fonction !
- ▶ **Monsieur Mélenchon** : pour une autre politique ! Radicale et cohérente ! Ambitionne de redonner toute sa place à l'humain ! Avec conviction !
- ▶ **Monsieur Poutou** : candidature témoignage ! Stratégie discutée ! N'a pas fait oublier son prédécesseur ! Mission impossible !
- ▶ **Madame Arthaud** : autre candidature témoignage d'extrême gauche ! Difficile, pour elle aussi, de succéder à sa camarade « Arlette » !
- ▶ **Monsieur Cheminade** : illustre inconnu ? Pour la deuxième fois ! Comment, lui, a-t-il réussi à obtenir le nombre exigé de parrainages ?
- ▶ **Monsieur Bayrou** : revendique une politique au centre de l'échiquier. Sa constante ! Mais les médias, cette fois-ci, ne l'ont guère avantagé !
- ▶ **Monsieur Dupont-Aignan** : se revendique Gaulliste et Souverainiste ! Affirme vouloir sortir de l'euro pour sortir du piège de la dette financière !
- ▶ **Monsieur Hollande** : propose une alternance socialiste ! Réaliste ! Trop ? Prône le rassemblement pour faire, cette fois-ci, gagner la gauche !

Au premier tour, chaque citoyen choisit ! C'est la démocratie !

Madame, Monsieur, avez-vous, vous, fait votre choix ?

Sans aucun doute. Nous aussi.

Comme tout au long de ces chroniques hebdomadaires et citoyennes

« ce qui compte c'est d'être vrai », nous nous faisons un devoir,

par respect pour nos lecteurs, d'indiquer sans ambiguïté notre choix.

Ainsi, au premier tour de ces élections :

- pour une meilleure et plus juste répartition des richesses créées,
- pour une France plus républicaine, plus fraternelle et souveraine et une économie au service de l'Homme et non l'inverse,
- pour une autre Europe privilégiant le progrès et non l'austérité généralisée,

nous voterons Jean-Luc Mélenchon.

Mais dimanche prochain, place au peuple !

Sur fond de crise financière de la zone euro !

## L'ours et l'aigle (58)



Source : [regardsadeens.com](http://regardsadeens.com)